

La Guinée Équatoriale remercie Cuba de sa collaboration médicale



La Havane, 4 décembre (RHC).- Le ministre de la santé et du bien-être social de la Guinée Équatoriale, Juan Ndong Nguema, a remercié Cuba de la coopération médicale qu'elle apporte à son pays depuis son accession à l'indépendance.

Il a mis l'accent sur les relations bilatérales historiques.

Au cours d'une cérémonie à Malabo pour prendre congé des 15 coopérants de notre pays qui ont lutté contre l'ébola , dans ce territoire africain, il a remercié ce groupe de son aide sanitaire. Il a fait savoir qu'il viendra prochainement à La Havane pour analyser d'autres domaines de coopération dans le secteur de la santé.

Pour sa part, l'Ambassadeur cubain, Pedro Doña a félicité ses compatriotes de s'être acquittés de leur devoir envers leur patrie, envers leurs proches et envers le ministère qu'ils représentent.. Il a réaffirmé la volonté permanente et l'engagement solidaire de son gouvernement de continuer à appuyer le système de santé équatorien.

Les spécialistes de notre pays ont travaillé avant, pendant et après la Coupe Africaine des Nations de football, qui s'est disputée du 17 janvier et 8 février de cette année. Ils ont contribué à éviter l'entrée de la pandémie moyennant des contrôles rigoureux dans les stades, dans les frontières aériennes, terrestres et maritimes et des campagnes de sensibilisation de la population.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/77836-la-guinee-equatoriale-remercie-cuba-de-sa-collaboration-medicale>



Radio Habana Cuba